

KN

Abend zu 21.6.24 Uganda im Gymnasium

KRONSHAGEN. Elf Abiturientinnen und Abiturienten aus dem Oberstufenchor des Gymnasiums Kronshagen haben mit Lehrerin Anne Lipkow ihren Brieffreundschaften in der Partnerschule Ruyonza Secondary School in Uganda einen Besuch abgestattet. Hervorgegangen sind diese Verbindungen aus der seit mehr als 50 Jahren bestehenden kommunalen Partnerschaft zwischen Kronshagen und der Gemeinde Bushenyi. Die norddeutsche Gruppe verbrachte nach eigenen Angaben „zwei wahnsinnig schöne, intensive und ereignisreiche Wochen mit großartigen Begegnungen, Erlebnissen und Erkenntnissen“. Wer neugierig ist, kann sich am Montag, 1. Juli, ab 19 Uhr in der Aula des Gymnasiums Kronshagen einen selbstgefertigten Film über die Reise ansehen und mit der Gruppe ins Gespräch kommen.